

Ketua Black Panther Shooting Club, H. Andreas, SE, Apresiasi Perbaikan Jalan oleh Warga Cidahu

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Jul 3, 2024 - 00:39



Sukabumi - Ketua Umum Black Panther Shooting Club, H. Andreas, SE, mengapresiasi masyarakat Cidahu yang telah berhasil memperbaiki Jalan Raya Cidahu melalui pengecoran di Tanjakan Ega, Kampung Pasir Rengit RT 06/06, Desa Jayabakti, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Sabtu (29/06/2024)

Menurut H. Andreas, upaya masyarakat dalam memperbaiki infrastruktur jalan ini sangat patut diapresiasi karena memberikan manfaat besar bagi kenyamanan dan keselamatan pengguna jalan. Ia juga berharap inisiatif seperti ini dapat menjadi contoh bagi daerah lain untuk bekerja sama dalam membangun dan memperbaiki fasilitas umum.

"Langkah yang dilakukan oleh masyarakat Cidahu ini menunjukkan semangat gotong royong dan kepedulian terhadap lingkungan sekitar. Semoga keberhasilan ini menjadi inspirasi bagi masyarakat lainnya untuk terus berkontribusi dalam pembangunan daerah," ujar H. Andreas, Selasa 2/07/2024



Selain itu, pria yang dikenal bersahaja dan dekat dengan segala lapisan masyarakat ini memuji masyarakat Cidahu yang tidak hanya menunggu tindakan dari pemerintah saja. H. Andreas menekankan bahwa inisiatif masyarakat untuk mengambil tindakan sendiri dalam memperbaiki infrastruktur sangat luar biasa dan menunjukkan semangat kemandirian yang tinggi.

"Tindakan masyarakat Cidahu yang tidak hanya menunggu bantuan dari pemerintah, tetapi mengambil inisiatif sendiri untuk memperbaiki jalan, adalah hal yang patut diapresiasi. Ini menunjukkan semangat kemandirian dan kepedulian yang luar biasa," tambah H. Andreas.

Pria yang hoby menembak itu juga menyoroti keterbatasan anggaran pemerintah, terutama mengingat luasnya wilayah Kabupaten Sukabumi. Menurutnya, inisiatif seperti ini tidak hanya meningkatkan keamanan dan keselamatan pengguna jalan, tetapi juga membantu meringankan beban pemerintah.

"Kita tahu anggaran pemerintah sangat terbatas, apalagi Kabupaten Sukabumi ini sangat luas. Jadi, apa salahnya kita melakukan inisiatif. Ini tidak hanya meningkatkan keamanan dan keselamatan pengguna jalan, tetapi juga membantu pemerintah," Pungkas Andreas

Diketahui bahwa perbaikan jalan sepanjang 60 meter dan lebar 4 meter tersebut sepenuhnya dibiayai oleh swadaya masyarakat tanpa adanya bantuan dari Pemerintah kabupaten Sukabumi.



Harvi

Sumber gambar: Dok Kegiatan Andreas Team